

2010-09-24

Pressemitteilung

1. Dessau-Roßlauer Bildungskonferenz

Am Donnerstag, dem **30. September 2010**, wird ab **15.30 Uhr** die 1. Bildungskonferenz der Stadt Dessau-Roßlau abgehalten. Veranstaltungsort ist das Berufsschulzentrum Hugo Junkers Dessau. Dieses Ereignis ist nach dem Projektstart von „Lernen vor Ort“ Dessau-Roßlau und der Eröffnung der Bildungsberatungsstellen B-Punkte der nächste Meilenstein zur Gestaltung einer lokalen Bildungslandschaft.

Redebeiträge von Klemens Koschig, Oberbürgermeister der Stadt Dessau-Roßlau, Dr. Gerd Raschpichler, Beigeordneter für Gesundheit, Soziales, Bildung und Kultur, sowie Dr. Heike Kahl, Geschäftsführerin der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung, beleuchten das Thema Bildungslandschaft. Musikalische und visuelle Präsentationen runden den öffentlichen Teil des Programms ab. Moderiert wird die 1. Dessau-Roßlauer Bildungskonferenz von Alfred Eichhorn (Rundfunk Berlin-Brandenburg).

Anlass und Hauptprogrammpunkt der Veranstaltung ist die Berufung zweier Gremien, der Bildungskonferenz und des Beirates. Das Gremium Bildungskonferenz besteht aus strategischen Entscheidungsträgern der Stadt. Sie wird zukünftig über Vorschläge zu Schwerpunktthemen beraten, über diese entscheiden und sie umsetzen. Der Beirat versammelt Vertreterinnen und Vertreter der Zivilgesellschaft, der Verwaltung, der Wirtschaft und der Bildung. Er wird sich im Detail mit Einzelfragen der Bildungsübergänge beschäftigen, über die Wirkungen der umgesetzten Maßnahmen und die Entwicklungen in den Übergängen sowie über die Entscheidungen der Bildungskonferenz beraten. Beide Gremien sind maßgeblich an der Gestaltung der Dessau-Roßlauer Bildungslandschaft beteiligt, da sie diesen Prozess im Rahmen ihrer Arbeit steuern und begleiten. Im Anschluss an den offiziellen Teil der Veranstaltung werden sie in ersten Sitzungen zusammenkommen und ihre Arbeit aufnehmen.